



PRESS RELEASE
イケア・ジャパン株式会社

2020年5月1日

「私たちがいまできること」 イケア・ジャパンのコワーカー出演のムービー配信 オンラインでの集まりに使えるインテリアバーチャル背景も公開



「より快適な毎日を、より多くの方々に」をビジョンとするスウェーデン発祥のホームファニッシングカンパニーイケアの日本法人イケア・ジャパン株式会社（本社：千葉県船橋市、代表取締役社長兼 Chief Sustainability Officer ヘレン・フォン・ライス）は、この度、イケア・ジャパンのコワーカー（従業員）出演によるムービー「私たちがいまできること」を配信開始しました。

家で過ごす時間が増えているなか、私たちがいまできることはなにかを、イケア・ジャパンで働くコワーカーたちがそれぞれの家から、家で過ごす皆さんに向けてメッセージをお届けします。新鮮な空気を取り込んだり、きちんと食事して眠ることなどいつもの時間をもっと大切に感じたり。また新しい料理に挑戦したり、分厚い本を読むなど普段なかなかできないことをしたり。家で過ごす時間が増えているいまだからこそ、できるだけ笑顔になれる楽しい時間を見つけよう、と呼びかけます。「できるだけいつものあなたでいよう。家はいま、これまで以上に大切な場所だから。」

ムービー「私たちがいまできること」URL：

<https://www.ikea.com/jp/ja/campaigns/at-home-with-ikea-pub9bf267f0?>

また、そんな家での時間にさらに彩りを添えるため、仕事でのオンライン会議、また家族や友達とのオンラインでの集まりでも使える、イケアならではのインテリアバーチャル背景画像を多数ダウンロードできるウェブサイトも下記に公開しています。

インテリアバーチャル背景画像 ダウンロード URL :

<https://www.ikea.com/jp/ja/campaigns/virtual-background-gallery-pub8c14b670>



インスピレーションあふれるリビングルーム、緑に囲まれたバルコニー、国際的な同僚のいるオフィスや、家にいながら「レインボープライド」に参加した気分になれるお部屋など、さまざまなテーマの背景を用意しております。普段とは違うお部屋から、オンラインでの集まりに参加してみたら、話しも弾むはず。様々な背景画像を試して、家への夢を膨らませてみてください。それぞれの背景画像の部屋で使われている家具・雑貨はイケアの商品です。商品の詳細はウェブページでご確認いただけます。

今後とも、イケア・ジャパンは、家での暮らしを豊かにするためのインスピレーションをお届けし続けます。

家はいま、これまで以上に大切な場所だから。

イケアでお買い上げの家具や雑貨と写真/動画を撮影して Instagram に「#家でイケアとできること」をつけて投稿してください。素敵な投稿はイケアの公式 Instagram アカウントでリポスト（リグラム）させていただくことも。ご参加お待ちしております。

